



津小だより

〒959-4402 阿賀町津川3234

R5.7.4 No.4

毎日少しづつがんばればいいんだよ！

校長 高松 豊

夏休みが近づいてきました。三日坊主ではなく、あきらめないで最後までチャレンジする夏休みにするために7月の全校朝会では、次の話をしました。



2枚の写真を見せて、この場所はどこでしようと問いました。子どもたちは、校門の横だということにすぐ気づきました。次に2枚の写真の違いを問いました。

右の写真は草がたくさん生えているけれど左の写真は草が生えていない。この二か所はそんなに離れていないのに、どうしてだろうか考えました。その答えは、左の場所は、スクールガードリーダーの方が毎朝立ってあいさつをしてくださる場所だからです。全校の子どもたちをきれいな場所で迎えるために、登校する子どもの列が途切れた時に、毎日少しづつ草取りをしてくださるから、きれいだということを伝えました。

だから、皆さんも、一度にものすごくがんばるのではなく、毎日少しづつがんばろう！がんばりすぎて三日坊主になるのではなく、毎日少しづつがんばろう。がんばることを夏休みまでに見つけようと呼びかけました。「校長先生は、毎日少しづつ本を読むようにがんばるよ」と話しました。



私は教育も同じだと思います。街中の大規模校は、大きな研究会を開催して教育の推進を図ることが多いです。津川小学校は、大きな花火を打ち上げるような研究会はしませんが、26人の教職員が毎日地道にがんばっています。6月末のフリー参観日で見ていただいたように、どの学年もタブレットや電子黒板などのICT機器を活用しながら学力向上に懸命に取り組んでいます。学校生活の中で発生するどんな小さなトラブルでも、職員間やご家庭との連絡を密にして、早期の解決に努力しています。

最後に提案です。今年の夏は、子どもも大人も目標に向かって毎日少しづつがんばるそんな夏にしませんか！